



José María Barreda en el pleno de las Cortes Regionales.

## El Constitucional bendice la Ley Electoral de Castilla-La Mancha

El Partido Popular llegó a decir que era "un golpe de Estado"

El Tribunal Constitucional ha desestimado el recurso de inconstitucionalidad interpuesto por el Partido

Popular contra la reforma de la Ley Electoral de Castilla-La Mancha, un "varapalo jurídico", según Barreda,

para María Dolores Cospedal, que no asistió a las Cortes regionales para debatir la sentencia. (Págs. 2 y 3)

## La Junta rechaza el copago de la Sanidad, una medida propuesta por la patronal

Notable alto para la asistencia sanitaria de Castilla-La Mancha



María Luisa Araújo.

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha rechazado la propuesta de la patronal regional de un sistema sanitario de copago. "No encaja dentro de lo que es nuestro discurso y nuestro comportamiento, manifestó María Luisa Araújo, que aseguró que "la Sanidad, la Educación y los servicios sociales tienen que garantizarse desde el ámbito de lo público". (Pág. 9)

## María Dolores Cospedal propone reducir la Administración, a costa del personal laboral

En conjunto, sin afectar a funcionarios ni servicios básicos, la rebaja sería del 50%



María Dolores Cospedal.

La candidata a presidir Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, aseguró en una entrevista en RNE que, si gana las elec-

ciones autonómicas, reducirá la Administración a la mitad, sin afectar a los funcionarios pero sí al personal laboral. (Pág. 6)

## Desde la llegada del Ave, el número de viajeros ha aumentado un 8%

José Blanco aseguró que "pocas ciudades de Europa estarán tan bien conectadas para personas y mercancías como Albacete"



Julián Sánchez Pingarrón, José Blanco y Carmen Oliver.

El ministro de Fomento, José Blanco, destacó que, desde la llegada del Ave a la ciudad, en diciembre de 2010, el número de viajeros ha

aumentado un 8%, 2.000 al mes, datos que desmienten los del Pp, que aseguró una pérdida de 500 viajeros al mes. (Pág. 7)